

[Alexander Neuhuber](#) | [Lebenslauf](#) | [Kontakt](#)

Lebenslauf

Persönliches

Mag. Alexander Neuhuber wurde am 8. März 1964 in Linz geboren. Nach der Matura und Präsenzdienst übersiedelte er nach Wien, wo er Geschichte an der Universität Wien studierte. 1992 schloss er das Studium mit dem akademischen Titel "Mag.phil." ab.

In seiner Freizeit, soweit noch vorhanden, entspannt sich Alexander Neuhuber durch Lesen, Golfen, Training im Fitnessstudio und ausgedehnte Reisen.

Politische Laufbahn

Dem Wiener Landtag und Gemeinderat gehört Alexander Neuhuber seit November 1996 an. Seit Jänner 2012 ist er Klubobmann-Stellvertreter. Er ist Vorsitzender der "ARGE Wirtschaftsbund Abgeordnete im Wiener Landtag" und seit März 2012 außerdem Mitglied des Beirates der Wirtschaftsagentur Wie.

Ein besonderes Anliegen ist ihm entsprechend seiner beruflichen Erfahrung die Förderung und Vermarktung des Wirtschaftsstandortes Wien im In- und Ausland.

Sein Heimatbezirk ist die Innere Stadt, deren Interessen er als Betreuungsmandatar nach Kräften fördert. Dabei kommt ihm zu gute, dass er im 1. Bezirk sowohl wohnt als auch arbeitet und daher um die Sorgen und Nöte von Wirtschaftstreibenden wie auch Bewohnern gleichermaßen Bescheid weiß.

Berufliche Tätigkeit

Neben dem Studium arbeitete er bereits in der Immobilienbranche und gründete 1988 das Maklerunternehmen "Neuhuber & Partner". 1993 übernahm er die österreichische Exklusiv-Repräsentanz von DTZ Debenham Thorpe Zadelhoff (heute: DTZ Debenham Tie Leung), einem der größten weltweit tätigen Immobilienconsulting-Konzerne mit 5000 Mitarbeitern in 35 Ländern. Unter dem Firmennamen DTZ Neuhuber gelang es ihm, sein Unternehmen zu einem der heimischen Marktführer für die Vermittlung gewerblicher Immobilien aufzubauen. In Branchenvergleichen war man unter seiner Leitung zuletzt unter den Top five in Österreich positioniert, mit einem Personalstand von 12 Mitarbeitern und über 30 Millionen ATS Jahreshonorarumsatz..

Im Juni 2001 wurden die Mehrheitsanteile an seine ausländischen Partner verkauft und Mag. Neuhuber schied aus seiner operativen Funktion bei DTZ aus. Seitdem ist er Geschäftsführer eines exklusiven Immobilienberatungsunternehmens unter dem neuen Firmennamen MAGAN Holding GmbH. Zu den Kunden des Unternehmens gehören namhafteste österreichische und ausländische Investoren, Banken und Industrieunternehmen.

Downloads

- [Pressefoto \(JPG, 4.5 MB\)](#)



"ich will mitmachen!"
Unterstützer werden



» [Meine ÖVP Wien](#)

[ÖVP Wien](#)[Bezirke](#)[Teilorganisationen](#)[Barrierefreiheit](#)